



Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Activités à la Résidence Autonomie «Jean-Claude Anguilla»

Les Animations de prévention de la perte d'autonomie et de maintien du lien social (dans le cadre du forfait autonomie mis en place par le Département)



Avec Nadia, l'animatrice et Jocelyne, bénévole tous les mardis et vendredis matins (cuisine, gym douce, danses, jeux de mémoire ,loto et jeux de société, créations manuelles) , (assistée ponctuellement de Sylvie, bénévole.)



Des sorties communes en partenariat avec l'EHPAD de Sainte Marie aux Chênes : sur place animations musicales plus sorties à La Ballastière à Hagondange, au château ,à la ferme du Sonvaux les éparges dans la Meuse
Achaque sortie 6 à 7 participants alors qu'au début il y en avait deux ou trois,



Un grand merci à Jocelyne qui se charge de les conduire aux sorties avec la camionnette de la commune ou le minibus prêté par l'HEPAD de Ste Marie aux Chênes



Vie sociale, Solidarités

Activités à la Résidence Autonomie «Jean-Claude Anguilla»

Confection de marbrés par les enfants du Centre de loisirs et les résidents de la Résidence autonomie



Les Ateliers seniors financés par La Conférence des Financeurs avec l'aide de l'association « Brain Up » : Atelier « Bien dans sa tête pour bien vieillir » qui a démarré le jeudi 6 octobre de 10 à 12h

Intervenante : Alisson Dumay-Pelloux, psychothérapeute.



L'Atelier « Initiation au Numérique seniors » financé par la CARSAT : 10 séances de 2h a démarré le lundi 12 septembre avec 2 séances par semaine en septembre puis 1 par semaine jusqu'à fin octobre.

Intervenant : Jean-Baptiste Fauvage, formateur, ingénieur en informatique.



Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Fête du village - 11 et 12 septembre 2022



Au programme, de nombreuses animations :

-Marché du terroir, vide-grenier, petite restauration et brasserie - buvette assurées en dernière minute par les associations « Pieds et Roues » et MJC que nous remercions vivement. (suite à un désistement d'un forain)
-Manèges de forains et balade à poneys

L'entrée du marché du terroir a servi à une action solidaire: Un Euro reversé à ELA et un Euro mis au service du bien être de Théo, petit garçon de 5 ans, atteint du syndrome d'Aicardi-Goutières.

Les enfants du groupe scolaire ont pu profiter des manèges : deux tickets leur

ont été offerts par la municipalité, ainsi qu'aux ados pour leur action citoyenne de nettoyage d'un secteur du village.

Malgré un temps maussade et pluvieux le samedi, petits et grands ont pu profiter des animations proposées.



Théâtre... «TOC TOC»



Super pièce de théâtre à la salle des fêtes, ce samedi soir, 21 mai.
Comédie écrite par Laurent Baffie et mise en scène par Gaëlle Hartmann.

Ce spectacle a fait rire les spectateurs du début à la fin.

Magnifique prestation des comédiens de la troupe « Têtes à Plapp' », belle comédie et belle mise en scène.



Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Noël à la crèche

**Après être passé au Groupe scolaire Serge Gauche,
le Père Noël a fait une halte à la crèche
pour la plus grande joie des enfants**





Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Atelier «antigaspi»

offert par le département dans
le cadre «d'Esprits Livres» en
partenariat avec la bibliothèque.





Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Noël à la bibliothèque

**Atelier d'activités manuelles
à la bibliothèque**

Fabrication de lanternes





Amanvillers

Vie sociale, Solidarités

Cérémonie de remerciement pour les drapeaux, retrouvés et restaurés, de retour à la mairie

Grâce au travail minutieux et de longue haleine de bénévoles, le drapeau du « Souvenir Français d'Amanvillers », et celui de l'Entente sportive d'Amanvillers, véritables bijoux datant de l'après première guerre mondiale, magnifiquement restaurés, trônent aujourd'hui dans la salle du Conseil Municipal d'Amanvillers.

Souhaitant mettre à l'honneur toutes les personnes qui ont participé à cette restauration,

- Monsieur Louis Laurillard, Président de l'UNC
et du Souvenir Français,
- Madame Le Maire,
- Les Adjoints,
- Les Conseillers municipaux
et l'Equipe municipale

ont remercié toutes ces personnes lors d'une manifestation de sympathie et de gratitude le 28 octobre 2022 dans la salle du Conseil municipal, cadre tout à fait approprié.

Les deux drapeaux, celui du Souvenir Français, datant de l'après première guerre mondiale et celui de l'Entente Sportive (à l'origine du club de foot et de l'école de musique) ont retrouvé leur place en mairie.

Louis Laurillard, Président de l'UNC, a trouvé les bonnes personnes pour cette superbe restauration : ce sont des bénévoles : Mesdames Jeanine Buschler et Marie-France Scalisi pour la couture et les broderies et Monsieur Pierre Zahn, menuisier, pour le cadre. *Matériel subventionné par la commune.*



Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Cérémonie de remerciements pour la restauration des drapeaux





Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Repas des aînés 2022



Préparation des tables
par des bénévoles.

*Merci à l'ASCL et à
Bernadette pour la
confection des menus*

Tous à table !





Amanvillers Vie sociale, Solidarités



TABLE PAR TABLE



**BONNE HUMEUR
ET CONVIVIALITÉ**





Amanvillers Vie sociale, Solidarités



**Christian ERB à
l'accordéon 🎵**

**TOUS EN PISTE
POUR LA DANSE !**





Amanvillers Vie sociale, Solidarités

Repas des aînés 2022

**Bénévoles du service
et cuisinier** (Sté
BENIERES - traiteurs à
TUCQUEGNIEUX)



En l'absence des doyens officiels de la commune, **André Aliturky né le 3 janvier 1930, et Isabelle Maldonnado née le 19 septembre 1925** (*Madame le Maire leur a rendu une visite à domicile et leur a remis une corbeille garnie*)

Mise à l'honneur par Madame le Maire des doyens du repas avec remise d'une corbeille garnie :

**Paulette Camus née le 15 novembre 1928.
et André Schulz né le 24 avril 1935.**

PRÉSENTATION DES DRAPEAUX



Remerciements aux
personnes ayant
contribué et participé au
retour et à la restauration
des drapeaux retrouvés
de l'après première
guerre mondiale.



**PETITE EXPOSITION DE RAPPEL
SUR LES DRAPEAUX RESTAURÉS**

Téléthon

2022



PASSAGE DE LA « CARAVANE DE L'ESPOIR » À AMANVILLERS AFIN DE RÉCOLTER DES FONDS POUR AIDER LA RECHERCHE

Pour l'édition du Téléthon 2022, l'Union Départementale des Sapeurs-Pompiers de la Moselle organise la «Caravane de l'Espoir»(relais vélo de deux jours à travers le département) qui passera dans notre commune le **vendredi 2 décembre 2022 vers 14H15 /14H30** et s'arrêtera devant le **Groupe scolaire rue des Jardins** .

Un enfant ambassadeur du Téléthon, **RAYHAN** sera reçu par les élèves

A cette occasion les Sapeurs-Pompiers organisent une vente de porte-clés aux abords du groupe scolaire.



Chaque année, le Téléthon anime les villes et villages de France grâce à des milliers de bénévoles qui organisent des animations ou des défis en tout genre... Cette énergie et cette solidarité extraordinaires ont permis de changer la vie de familles concernées par une maladie rare. Des enfants retrouvent la force de respirer, de se mettre debout et, pour certains, de faire leurs premiers pas grâce à des traitements innovants.

Des dons peuvent également être faits.

Nous comptons sur la participation des parents et des administrés pour leur faire un bon accueil.



Amanvillers Vie sociale, Solidarités

TELETHON 2022 au Groupe scolaire

**UN ENFANT AMBASSADEUR DU TELETHON A ÉTÉ REÇU PAR MADAME LE MAIRE ET LES ÉLÈVES,
MOMENT D'INTENSE ÉMOTION**

Les élèves chantent pour RYAN et lui remettent des petits cadeaux et des dessins

